
市民の声（11月分） 
意見 40 R5.11.10 

①広報のページだったと思いますが、LINEで袖ケ浦海浜公園においてJRA主催の『有馬

記念』当日にパブリックビューイングを提案しました。8Rあたりに『袖ケ浦特別』を番

組日程移動して袖ケ浦の年末の風物詩と持続的に開催してはどうかと提案しました(詳

細は先にLINE投稿した内容)を参照ください。 

②市内に人を集める施策として、民間企業の㈱デジサーブと提携して海浜公園や他施設

でのバーベキューを中心とした都市型レジャーの提案。 

③海浜公園から船舶による周辺の観光周遊。 

木更津はアウトレットでヘリにて上空を周遊しているようですが40000円/人でコスト

面などで利用ほぼない。東京品川の天王洲アイルあたり(場所は複数ある？)を結ぶ都心

への移動手段の多様化。東京では通勤にも使われている。 

他にも考えありますが、この3点について返信頂ければ幸いです。よろしくお願いい

たします。 

回答 R5.12.4 秘書広報課 商工観光課 都市整備課 

日頃より、市行政に対しご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

この度、＊＊様からいただきましたご意見について回答いたします。 

初めに、袖ケ浦海浜公園におけるＧ１レースのパブリックビューイングについてです

が、袖ケ浦海浜公園は千葉県の施設であり、管理等は県が行っている公園であることか

ら、市といたしましては、当該公園において競馬のパブリックビューイングを行う考え

はございません。 

また、「袖ケ浦特別」の移行開催についてですが、本市では「袖ケ浦特別」に対する

協賛等は行っておりません。ＪＲＡによりますと、レース名については、市町村に申請

や連絡等をすることなく、市町村名や河川名などの固有の名称を用いて独自に決定する

ものがあるとのことで、「袖ケ浦特別」は当該理由により設置されたレースであると推

察されることから、市への関連は一切なく、移行開催については本市の関与するもので

はございません。 

次に、バーベキューを中心とした都市型レジャーのご提案についてですが、公園を管

理している指定管理者によりますと、袖ケ浦海浜公園では既に４月から１０月までの期

間、バーベキュー場を開設しているとのことです。また、その他にも「そでがーでん」

と呼ばれるイベントを毎月開催し、公園内で、多くの出店者により、来園者のコミュニ

ケーションの場の提供や、地域全体の回遊性の向上を図っていると伺っております。 

最後に、袖ケ浦海浜公園から船舶による周辺の観光周遊のご提案についてですが、現

状において、当該公園には船を停泊させる施設（係留施設）がございません。 

また、千葉県港湾事務所に確認したところ、当該公園に係留施設を整備する計画はな

いとのことから、袖ケ浦海浜公園から船舶による周辺の観光周遊を行う考えはございま

せん。 

しかしながら、＊＊様のご意見にありますとおり、本市は、地理的優位性によるポテ

ンシャルの高いまちであると考えております。 



市といたしましても、各種イベントの開催等に伴う交流人口の増加や、本市の魅力を

より多くの方に知っていただく施策の展開など、本市の認知度向上に努めてまいります

ので、ご理解くださいますようお願いいたします。 

この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。 

意見 41 R5.11.13 

公共施設（希望として…公民館＆臨海スポーツセンター）でフリーWi-Fiを利用出来

るよう希望します。時々、市原市の公民館や体育施設に行きますが、フリーWi-Fi利用

（パスワード掲示あり）出来ます。宜しくお願い致します。 

回答 R5.12.7 企画政策課 

日頃より、市行政にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

この度、＊＊様よりいただきましたご意見について回答いたします。 

市では、現在、市民の皆様や本市を訪れる方々が多い袖ケ浦バスターミナル、総合

運動場の陸上競技場及び野球場、健康づくり支援センターガウランドなどにフリー 

Wi-Fi を設置しているところです。 

また、ご意見にありました臨海スポーツセンターにつきましても、電波の状況によ

り使用範囲は限られると思われますが、フリー Wi-Fi を設置しておりますので、掲示

しているパスワードを入力のうえご利用ください。 

その他の公民館や図書館といった公共施設には、フリー Wi-Fi を設置しておりませ

んが、会議やサークル活動の場として多くの方に利用されている施設であることから、 

Wi-Fi 環境を整備することで、情報収集や学習活動のほか、オンラインによる会議、Ｓ

ＮＳを活用した会員間のコミュニケーションや広報活動など、様々な利活用を見込むこ

とができます。 

また、公民館をはじめとする公共施設は、災害時に避難所としての役割を果たすこ

とから、 Wi-Fi 環境を整備することは、情報収集や連絡手段として避難される方の安

全確保や心理的負担の軽減の観点からも非常に有効であるものと認識しております。 

ここ数年のコロナ禍にあっては、感染拡大を防止するためフリー Wi-Fi の設置は停

滞しておりましたが、市といたしましても、今後は日常的に無料で気軽に利用できる 

Wi-Fi 環境を希望する声は高まってくるものと見込み、来年完成予定である市役所南庁

舎にはフリー Wi-Fi を設置する予定となっております。 

今後も施設改修といった機会を捉えながら、公共施設における Wi-Fi 環境の整備を

進めてまいりたいと考えておりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。 

この度は、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。 

意見 42 R5.11.15 

袖ケ浦総合テニスコートについて、人工芝のコートが破れており、コンクリートが見

えている状態でとても危険です。子供たちも利用するため、破れている部分につまずい

て、ケガすることが懸念されますので、早急に修繕してもらいたいです。 

また、１２月から３月までの間は、袖ケ浦市内のテニスコートはナイターでの利用が

できない状況です。隣の千葉市や市原市、木更津市ではナイターも使える状況にもかか

わらず、袖ケ浦市では使えない状況の理由が知りたいです。市民としては、ナイターが



使えないと時間的にテニスコートの利用できない人もいるため、ぜひともナイター利用

をできるようにしてもらいたいです。 

回答 R5.12.8 スポーツ振興課 

日頃より、市行政に対しご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

この度、＊＊様からいただきましたご意見について回答いたします。 

総合運動場テニスコートについては、摩耗により人工芝が切れた状態になっており、

皆様に、快適にご利用いただくことができず、申し訳ございません。 

現在、指定管理者において修繕の手続きを進めており、年内には完了する見込みとな

っております。 

また、ナイター使用が可能な期間については、これまで冬季の利用が少なかったため、

日中の使用のみとしておりました。 

期間の延長については、今後、施設の使用状況の分析や他市テニスコートの使用時間

等の調査を行い、検討してまいります。 

この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。 

意見 43 R5.11.24 

袖ケ浦市から暴走族をなくしてもらえる様、対策して頂けないでしょうか。 

うるさすぎて夜眠れません。また、寝ていても起きてしまいます。これから子どもも

産まれる予定なので更に気になります。以前警察に相談しましたがまともに取り合って

もらえませんでした。新しく条例を制定するなど、対策検討頂けますと幸いです。 

回答 R5.12.25 防災安全課 

日頃より市行政に対し、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

ご意見をいただきました暴走族対策につきましては、警察署の所管になることから、

＊＊様のご意見と取締りの依頼について、令和５年１２月６日付けで管轄する木更津警

察署へ依頼いたしました。 

警察署からは、同様の事象があった場合、速やかに１１０番通報やバイクのナンバー

等の情報を提供していただきたいとのことでした。 

また、ご不明な点は、木更津警察署交通課（代表電話：0438-22-0110）または、千葉

県警察本部交通捜査課（代表電話：043-201-0110）に問い合わせをお願いいたします。 

なお、市といたしましては、今後も青色回転灯装着車によるパトロールを実施するな

ど、犯罪の未然防止に努めてまいりますので、ご理解くださいますようお願いいたしま

す。 

この度は貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。 

意見 44 R5.11.24 

いつもお世話さまです。 

要望１ 

神納 4071 番地：ガードレール付近に枯れた木があります。何の役にも立っていない

ので伐採できないでしょうか。現場を確認のうえ、ご検討ください。 

要望２ 

駅の南側の交差点：陥没部分について 

管理が千葉県君津土木事務所とのこと。（5/25土木管理課、管理調査班より回答あり）

ですが、タイアップ（働きかけ）して補修をすることはできないでしょうか。 

依然としてそのままです。私は木更津方面へ車で行く時、陥没部をよけて走行してい

ます。袖ケ浦市内のことなので任せきりにするのではなく、タイアップしてことを進め



てほしいです。 

回答 R5.12.25 土木管理課 

日頃より、市行政にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

まず、要望１の枯れた木を伐採できないかとのことですが、現地を確認したところ、

枯れ木を確認したことから、令和５年度中に伐採することといたしましたので、ご理解

くださいますようお願いいたします。 

次に、要望２の道路の一部が陥没している箇所について、道路管理者である県（君津

土木事務所）へ要望したところ、「部分補修などの対応を実施する。」との回答がありま

したので、お知らせいたします。 

この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。 

 


